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EMPRENDEDORES DE LA REGIÓN 
MáwiCA MORENO 

Guadalajaia 

Papelería Agistejo abrió 
sus puertas en Guadala-
jara hace un año, concre
tamente el 1 de junio de 
1999, y ya sus promoto
res comienzan a plante
arse ampliar su negocio 
dentro de la ciudad alca-
r reño. Actua lmente 
cuentan con una papele-
ría-copisterla en Guada-
lajara y su pensamiento 
es abrir otro negocio de 
las mismas caracterís
ticas en el centro de Gua-
dalajara. "En este año en 
funcionamiento, no nos 
p o d e m o s quejar, es el 
año más duro pero cree
mos que he
mos conse
gu ido gran 
parte de los 
o b j e t i v o s 
que nos ha-
b í a m o s 
p l a n t e a d o 
en un princi
p io" , co
menta una 

d e las res
ponsables de la Papele
ría, M^ Antigua García. 

La inversión para po
ner en marcha su propio 
negocio Jfue de aproxi
madamente 20 millones 
d e pese tas , 
"ya que tu
v imos que 
comprar ma-
q u i n a r i a 
nueva, como 
fotocopiado-
ras , impre
soras o en
cuadernado
ras, para po
der acceder 
a las subvenciones", aña
de M^ Antigua García. 

La idea de poner su 
propia empresa surge 

Han intentado difeî^̂^̂^ 

Papelería Agistejo estudia ampliar 
su negocio dentro de un año 

La inversión para poner en marcha su propio negocio fue de 20 millones ¿te 
pesetas, pudiendo acceder a subvenciones 

porque tanto M'' Antigua 
como su novio se quedan 
sin trabajo y "desde hace 
muchos años teníamos 
pensado una papelería 
porque era algo que 
siempre nos había llama

do la aten
ción". 

Apar te de 
ampliar su 
negocio en 
el centro de 
Guada la ja -
ra así como 

Además de 
abrir otra 
papelería 
también 

ofrecerán 

servicios nuevos 

Se dirigen a todo 
tipo de clientes, 
teniendo un alto 

porcentaje de 
profesionales, 

como arquitectos 

c o m p r a r 
nuevas má
quinas para 
hacer co

pias de planos, además 
extenderán la gama de 
pinturas, para poder pin
tar en tela y madera. "Y 
si logramos ampl iar 
nuestro negocio, posible

mente ten
dremos que 
contratar a 
personal, ya 
que entre 
dos perso
nas sería 
i m p o s i b l e 
ofrecer u n 
buen servi
cio", mani 
fiesta esta 

joven empresaria de 25 
años. 

En Guadalajara hay 
muchos negocios que se 

En la imagen el local que la Papelería Agistejo tiene en Guadalajara. 

dedican a la misma acti
vidad que Agistejo, pero 
lo que les diferencia es 
que hacen impresión por 
láser, a partir de un dis-
quette que introducen en 
el ordenador. "Según el 
proveedor de la máquina 
de impresión fuimos los 
primeros en la ciudad en 
ofrecer este servicio", co
menta M^ Antigua Gar
cía. 

Se dirigen a todo tipo 
de clientes, aunque tam-
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bien ofrecen servicio 
técnico a profesionales, 
arquitectos y suminis
tran consumibles infor
máticos a las empresas. 

El local donde está 
ubicada la Papelería 
Agistejo t iene aproxi
madamente 60 metros 
cuadrados y está divi
dido en dos partes, una 
donde está la papelería 
y las fotocopiadores, y 
otra donde realizan di
seño gráfico. 

DAVID GARCÍA 

Albacete 

El Pleno de la Cámara Ofi
cial de comercio e Industria 
de Albacete aprobó por 
unanimidad, la propuesta 
del presidente de la corpo
ración, Marcos Montero, 
de defender de forma irre-
nunciable el objetivo de 
que Albacete forme parte 
de la línea principal del 
trazado del AVE y que sea 
nudo distribuidor del trá
fico hacia Levante y Sures
te, esto es a Valencia, Ali
cante y Murcia. Previa
mente el comité ejecutivo 
se había pronunciado en el 

La Cámara defiende que Albacete sea 
nudo distribuidor de vía ferroviarias 

£1 Pleno de la entidad cameral se pronunció de forma irremmdMe a 
que la provincia forme parte de la Unea dd trazado dd AVE 

mismo sentido, así por 
unanimidad. 

En el debate llevado a ca
bo por los miembros del Ple
no hubo opiniones diferen
tes sobre qué opciones podí
an ser más favorables para 
los intereses generales de la 
provincia de Albacete, pero 
todos los miembros del má

ximo órgano de gobierno de 
la Cámara se mostraron a fa
vor de que el único objetivo 
debe ser el beneficio máximo 
para Albacete, indepen
dientemente del trazado téc
nico que se adopte finalmen
te. 

El presidente de la Cáma
ra agradeció a todos los 

miembros haber sido gene
rosos para renimdar a con
vicciones personales sobre la 
conveniencia de algún traza
do para mirar exclusivamen
te por los intereses generales 
de Albacete, que son los que 
animan legahnente, a la Cá
mara Oficial de Comercio e 
Industria. Marcos Montero 

Ruíz confía en poder trans
mitir ese mismo espíritu a la 
totalidad de las fuerzas em
presariales, todas ellas re
presentadas en el Pleno de 
la Cámara. 

•-'La Cámara no se plantea 
formar ninguna otra alterna
tiva de reivindicación, sino 
ser un lugar de encuentro 

para todos aquellos albace-
tenses que coincidan en que 
los intereses de Albacete de
be primar sobre cualquier 
trazado y su trasfondo. 

El Pleno de la Cámara 
Oficial de Comercio e In
dustria presidido por Mar
cos Montero, adoptó, tam
bién por unanimidad, el 
acuerdo de respaldar a las 
orgaitízaciones representati
vas del comercio minorista 
de Albacete en sus actuacio
nes para evitar perjuicios 
derivados de la aplicación 
de medidas encuadradas en 
la denominada liberaliza-
dón de los horarios comer-
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